
平成２６年度 ３学年 PTA 進路学習会（報告） 
 

４月１９日（土）に本校白梅ホールで「PTA 進路学習会」が開催され、１３１名の保護者

の方に参加していただきました。ありがとうございました。 

（ 内 容 ） 

Ⅰ 講演「親子で進路実現～最近の入試動向をふまえて～」 

          （株）ﾍﾞﾈｯｾｺｰﾎﾟﾚｰｼｮﾝ高校事業部岩手県担当 加 納  学 氏           

 

Ⅱ 進路指導課から「H25 年度入試を振り返って～家庭での支援の在り方～」                                            

本校進路指導課課長 鳴 海  讓 

    

（ アンケート結果 ） 

① ベネッセの講演会感想（抜粋） 

・６月～９月は伸びなくても秋に伸びてくることがわかった。 

・コミュニケーションの重要性がわかった。 

・受験生が保護者に求めるものの項目が参考になった。 

・普段の家庭学習、授業時間が大切だとわかった。 

 

② 進路指導課説明感想（抜粋） 

・データも細かく理解しやすかった。 

・推薦の流れについてよくわかった。 

・Ｈ25年度進路状況は大変参考になった。 

・医療系の説明が多く載せてあり参考になった。 

・予定をしっかり押さえ娘と一緒に取り組み、合格させたい。 

・子供へのサポートを見直すきっかけになりそう。 

・「入れる大学より入りたい大学を目指そう」を心がけたい。 

 

③意見・要望（抜粋） 

・二高独自の指導法を具体的に説明してもらいたい。 

・もう少し時間を長くして、詳しい話をもっと聞きたかった。 

・一般受験を考えている保護者には物足りない感じがしました。 

・学費、奨学金についてもっと知りたかった。 


